

Fecha: 14-01-2025 Medio: La Tribuna La Tribuna Supl.:

Título: Largos pastizales preocupan en camino a Cerro Colorado por riesgo de incendios

Noticia general

Vecinos piden limpieza en la ruta Q-35 para prevenir emergencias forestales durante el verano.

Nicolás Maureira Royo prensa@latribuna.cl

l camino a Cerro Colorado, en la zona nororiente de la comuna de Los Ángeles, se ha convertido en motivo de preocupación para vecinos y ciudadanos que transitan regularmente por el sector, debido a la presencia de extensos pastizales secos a las orillas de la ruta Q-35.

Esta situación ha encendido las alarmas, especialmente considerando las altas temperaturas propias de la temporada estival, que incrementan el riesgo de incendios forestales.

Los pastizales secos, debido a su baja humedad, son altamente inflamables y pueden prender fuego fácilmente, más aún si hay vidrios en el lugar que actúen como efecto lupa

Diversos habitantes del sector coinciden en que el estado actual de los pastizales representa un peligro de propagación de incendios y urgen a que se realicen labores de limpieza.

Las imágenes que acompañan esta nota muestran la evidente acumulación de pastizales a las orillas del camino, ilustrando el riesgo que esto podría significar para la comunidad y el medio ambiente en caso de registrarse un incendio.

Largos pastizales preocupan en camino a Cerro Colorado por riesgo de incendios

Pág.: 6 Cm2: 590,5 VPE: \$996.804



LOS PASTIZALES A ORILLAS del camino a Cerro Colorado preocupan a los residentes

ACCIÓN MUNICIPAL Y RESPUESTA DE VIALIDAD

El Concejo Municipal de Los Ángeles abordó recientemente esta problemática y aprobó un acuerdo para oficiar a la Dirección de Vialidad del Ministerio de Obras Públicas (MOP) de la región del Biobío, solicitando la limpieza del tramo comprendido entre el Colegio La Fuente y el sector La Capilla (14 kilómetros de distancia), donde se concentra la mayor cantidad de vegetación seca

Consultada por Diario La Tribuna, la Dirección de Vialidad informó que se prevé iniciar esta semana labores de roce en el tramo atendido por Administración Directa, que corresponde al kilómetro 23 al 33 del camino Q-351 (ex Q-35).

Sin embargo, el tramo inicial, cubierto bajo contrato global, será evaluado para establecer plazos, ya que se están ejecutando trabajos de roce en otros

3.600

14.800

No Definida

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

JEFE PROVINCIAL DEL VIALIDAD ABORDA PLANO

Óscar Estubillo, jefe provincial de Vialidad, explicó las labores realizadas en el contexto de la temporada estival y los desafíos asociados. "Respecto de las necesidades de roce de los distintos caminos de la provincia Biobío, no se puede dejar de mencionar un acuerdo ministerial que existe con la Conaf (Corporación Nacional Forestal), donde se estableció una meta de más de 400 kilómetros de camino a despejar en la temporada estival que estamos enfrentando, de los cuales más de 150 kilómetros están dentro de la provincia de Biobío. Esta meta ya se encuentra 100% cumplida", aseguró.

El jefe provincial destacó, además, que estos trabajos de limpieza se complementan con los realizados por administración directa.

"Desde septiembre hasta mediados de diciembre hemos contabilizado más de 460 kilómetros de camino adicionales que se han ido despejando. Durante el mes de enero, estos trabajos han continuado desarrollándose, y esperamos mantenernos a este ritmo durante toda la temporada estival".

Finalmente, Estubillo subrayó que estas labores no sólo son esenciales para la conservación de caminos, sino también para la prevención de incendios forestales en zonas vulnerables

"Siempre va a haber más necesidad de roce. Para nosotros es una operación de conservación de caminos, pero en esta temporada de incendios se transforma también en una forma de mitigar los efectos que pueden tener los incendios forestales en los distintos sectores", concluyó.



DESDE VIALIDAD respondieron que están trabajando en las labores de roce a orillas de la vía.